

## **Detenida por supuesta legitimación de capitales**

Una mujer de nacionalidad guatemalteca, de 19 años, llegó por sus propios medios, al Hospital de Heredia, indicando que se había tragado unos óvulos con dinero. Debido a la situación fue trasladada de inmediato al Hospital México, donde la intervinieron quirúrgicamente.

Los óvulos contenían 12.800 dólares. De momento se recupera en dicho centro hospitalario bajo custodia policial y será trasladada con un informe al Ministerio Público para lo correspondiente, como sospechosa del delito de legitimación de capitales. Se investigan las circunstancias que mediaron en el hecho.